



SUKURA PROJECT

11月5日（水）に大和ハウス工業主催の「SUKURA PROJECT」に県内で初めて本校が参加しました。SAKURA PUROJECTとは、「全国各地域の小学校に桜を植樹していき、『和の素晴らしさ』をつないでいくプロジェクトで、未来を担う子どもたちに、桜を大切に育て、花が咲く度に生命の大切さを感じてほしい」というものです。

まず、双子の和楽器奏者「AUN」の公平さん、良平さんによる太鼓、篠笛、三味線を使った数々の演奏を鑑賞しました。1つの三味線を二人で演奏する場面で子どもたちは大拍手！！また、子どもたちの太鼓演奏の体験もありました。

その後、各クラスごとに「ヤマザクラ」を植樹しました。1組は駐車場入口右側、2組は中庭の西側、3組はプールの南東側に植えました。全員が移植ベラで土をかけました。

最後に中庭でクラスごとに記念写真を撮りました。また、代表でM・Tさんがお礼の言葉を発表しました。

とっても素敵な体験をすることができました。3本の「ヤマザクラ」は、各クラスの記念樹となりました。これから毎年春、花を咲かす頃にこの日のことを思い出すことなのでしょうね。



AUNの和楽器演奏



息がぴったり



持久走記録会



13日(木)の3校時は、持久走記録会です。

3校時目に予定しています。(学年だより20号では、2校時となっておりますが、3校時に変更となります)

今年も男女混合で4回に分けてスタートし、1000mを走ります。10時40分ごろから始まります。子どもたちの最後の持久走記録会です。ご都合のつく方は、どうぞ子どもたちの頑張る姿に大きな声援をお願いします。